



Regionaljournal Steiermark



[Regionalkurier.com](#)

Eishockey: Neue Liga - Neue Spieler

Der EV Zeltweg 2010 nimmt in der kommenden Eishockeysaison in der dritthöchsten österreichischen Spielklasse teil. Bei der Verbandssitzung des STEHV am vergangenen Samstag, den 07. Juli 2012, entschlossen sich folgende Vereine, unter der Patronanz des Steirischen Eishockeyverbandes, an einer gesamtösterreichischen Eishockeyeliteliga teilzunehmen: Kapfenberg, Weiz, Eisenstadt, Salzburg Oilers, Kitzbühel, Kufstein und der EVZ2010. Die Tarco Wölfe aus Klagenfurt, Treibach und Wattens werden die Entscheidung an einer Teilnahme an dieser neugegründeten Liga bis spätestens 10. Juli 2012 bekanntgeben.

EVZ2010 Obmann Rudi Steiner freut sich, den Zeltweger Eishockeyfans eine neue Plattform bieten zu können. Auf die Frage was die neue Liga für die Mannschaft bzw. den zukünftigen Weg des EVZ2010 bedeutet sagt er folgendes: ?Wir sind und bleiben ein reiner Amateurbetrieb, der es den Spielern der Kampfmannschaft ermöglicht ihren Lieblingssport auszuüben. Keiner unserer Spieler erhält eine Bezahlung. Nichts desto trotz sind wir auf der Suche nach Verstärkungen. Sollten Spieler Interesse haben in der dritthöchsten österreichischen Eishockeyliga zu spielen, dann sind sie, unter den Bedingungen die für alle unsere Cracks gelten, herzlich eingeladen sich bei uns zu melden. ?

